

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di Desa Sampali Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang terkait Strategi Komunikasi Pemerintah Desa Tentang Peningkatan Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Infrastruktur seperti jalan, jembatan dan drainase dapat diambil kesimpulan bahwa:

Strategi komunikasi pemerintah desa Sampali dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan infrastruktur terutama jalan, jembatan dan drainase masih belum berhasil meningkatkan partisipasi masyarakat. Pemerintah desa Sampali melakukan sosialisasi kerumah-rumah masyarakat, mengadakan musyawarah dikantor desa, pemerintah desa membangun komitmen dengan masyarakat dengan cara selalu melibatkan masyarakat dalam musyawarah-musyawarah membahas pembangunan infrastruktur dan melibatkan masyarakat dalam proses pembangunan infrastruktur agar adanya tolak ukur atau tidak terjadinya penyimpangan dalam pembangunan infrastruktur. Pemerintah desa Sampali menerima aspirasi, kritik dan ide masyarakat, memberikan pemahaman pentingnya keterlibatan masyarakat dalam pembangunan infrastruktur serta memberikan pemahaman pengetahuan manfaat dari pembangunan infrastruktur. Media yang digunakan pemerintah desa Sampali dalam memberikan informasi selain secara langsung tatap muka juga menggunakan media cetak seperti spanduk dan media sosial

berupa whatsapp, instagram dan facebook. Terkait strategi tersebut masih belum berhasil, hal ini perlunya keterbaharuan strategi komunikasi pemerintah desa Sampali supaya dapat meningkatkan partisipasi masyarakat.

Partisipasi masyarakat desa Sampali dalam pembangunan infrastruktur terutama jalan, jembatan dan drainase masih belum maksimal. Bentuk partisipasi masyarakat berupa ide, tenaga dan uang. Adapun kendala yang dialami masyarakat dalam partisipasi pembangunan infrastruktur jalan, jembatan dan drainase yaitu tingkat pendidikan rendah, pemahaman dan pengetahuan masyarakat masih rendah, perbedaan persepsi, ketidakpercayaan masyarakat kepada pemerintah desa, sifat ketidakpedulian yang menyerahkan semua hanya kepada pemerintah saja dan kesibukan pribadi masyarakat.

5.2 Saran

Berdasarkan dari kesimpulan yang peneliti kemukakan, maka peneliti memberikan saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan Pemerintah Desa Sampali perlu lebih meningkatkan partisipasi masyarakat dengan cara selalu komunikasi dan mensosialisasikan secara menyeluruh dan terus-menerus kepada seluruh lapisan masyarakat akan pentingnya partisipasi masyarakat dalam musyawarah serta ikut serta dalam pembangunan infrastruktur terutama jalan, jembatan dan drainase.
2. Pemerintah Desa Sampali perlu melakukan pembaharuan strategi komunikasi yang baru dalam meningkatkan partisipasi masyarakat.
3. Pembangunan infrastruktur yang berkualitas salah satu ukuran keberhasilan

kerja sama pemerintah desa dengan masyarakat.

4. Masyarakat Sampali harus ikut serta partisipasi dalam pembangunan infrastruktur demi kesejahteraan desa dan kesejahteraan bersama.
5. Masyarakat Sampali harus menjaga dan memelihara pembangunan infrastruktur yang diutamakan desa Sampali.

